
J'ai décidé d'être candidat à la présidence de la République française pour que la France reste la 
France. Je ne peux pas me résoudre à voir le plus beau pays du monde disparaître sous nos 
yeux. Rien ne m'y prédestinait pourtant, ni mes origines, ni mon parcours. 

Je suis l'enfant d'une famille modeste, mais aimante et toujours digne. Je suis né en banlieue 
parisienne, à Montreuil, et j'ai grandi à Drancy. J'ai connu les huissiers qui frappent à la porte, les 
difficultés pour payer le loyer. Nous n'étions pas riches, mais nous avions le culte du mérite et de 
l'effort. Alors, tout ce que j'ai eu depuis, je me suis battu pour l'obtenir. 
Mes parents, juifs d'Algérie, avaient vécu leur arrivée en France comme une chance extraordinaire, 
ils m'ont transmis l'amour de ce pays. Ils m'ont appris à respecter, à chérir et à défendre notre pays. 

J'ai malheureusement vu la France changer. J'avais connu les HLM paisibles, où cohabitaient les 
Français, les Italiens, les Espagnols, les Portugais, les Arméniens ... Mais après le regroupement 
familial, j'ai vu le désordre naître, la délinquance s'installer, l'identité s'effacer. C'était le début 
du grand remplacement. 
J'ai d'abord écrit, décrit ce que je voyais. Journaliste, essayiste, écrivain, dans de grands titres 
.de presse, à la télévision ou encore à travers mes livres; c'est sans doute ainsi que vous m'avez 
connu. Mais depuis des mois, je ressens que cela ne suffit plus. 
J'ai décidé d'agir et de m'engager. J'aurais pu continuer à profiter d'une situation confortable, mais 
comment avoir l'esprit tranquille quand je voyais mon pays subir une telle violence? Comment 
vieillir sereinement quand je devinais le triste avenir que je laisserais à mes enfants? 
Cette candidature s'est imposée à moi lorsque j'ai compris que ce que je défendais depuis tant 
d'années ne serait jamais porté par les_ politiciens et que la France paisible que j'avais connue 
n'existerait bientôt plus si nous n'agissions pas. 

Je ne suis pas un politicien professionnel, je n'ai pas de plan de carrière en tête, je ne viens pas des 
vieux partis politiques. Comme vous sans doute, je suis lassé des promesses et des trahisons. Je 
suis convaincu d'être le seul capable d'endiguer notre déclassement et d'empêcher notre rempla
cement. Simplement parce que, moi, je ne reculerai pas. 
Il n'est plus temps de réformer la France, mais de la sauver. En réalisant l'union des droites, 
je me suis entouré des dirigeants les plus talentueux mais surtout les plus courageux. 
Désormais, je veux réussir ce qu'aucun politicien n'a tenté, ni même osé envisager réellement: 
mettre fin à l'immigration, rétablir l'ordre et baisser les impôts. 

« Ne nous laissez pas tomber. Allez jusqu'au bout.!» - c'est ce que j'entends depuis des mois à 
travers tout le pays. Dans les grandes villes comme les villages, j'ai rencontré tant de Français qui ne 
demandent qu'à retrouver l'espérance et ne souhaitent qu'une chose: que la France reste la France! 

Dans quelques jours, nous déciderons ensemble de notre destin et de celui de nos enfants. 
L'élection présid_entielle qui vient est notre dernière chance. 
Après, il sera peut-être trop tard. 

Éric ZEMMOUR 
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Mes 5 priorités 

> Gouverner avec sincérité, 
courage et conviction 
À la différence des autres candidats, je ne suis pas un politicien. 
Je me présente pour résoudre les problèmes qu'ils n'osent pas 
régler. Cela fait 40 ans qu'ils nous trahissent, car ils n'ont ni le 
courage ni la sincérité pour mener les réformes nécessaires pour 
retrouver notre sécurité, notre identité et notre pouvoir d'achat. 
Je dirigerai la France avec courage, sincérité et fermeté pour 
faire face aux urgences du pays. 

> Face aux racailles, 
la peur va changer de camp 
La violence empoisonne notre quotidien : chaque jour, il y a dans 
notre pays plus de 1800 agressions, 120 attaques au couteau, le 
terrorisme islamique a fait 272 morts et des centaines de bles
·sés. Jusqu'à quand allons-nous supporter cela? 
Je protègerai enfin les honnêtes gens contre la racaille, 
contre les délinquants, contre les criminels et contre les 
terroristes. J'apporterai à nos forces de l'ordre le soutien 
qu'elles méritent et j'imposerai aux juges lal(istes des peines 
planchers pour qu'ils enferment les délinquants. Avec moi, la 
peur changera enfin de camp. 

> Face à l'islam conquérant, 
je défendrai la France et son identité 
En 5 ans, le président Macron a permis à 2 millions d'étrangers 
de venir s'installer en France. Nous ne pouvons plus accueillir 
toute la misère du monde alors que notre pays compte 9 mil
lions de pauvres, plus de 5 millions de chômeurs et une dette 
publique de plus de 2 800 milliards d'euros. Je mettrai fin à 
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l'immigration. En parallèle de ce déferlement migratoire, les po
liticiens ont abandonné l'assimilation qui permettait à tout immi
gré quelle que soit son· origine, sa couleur de peau ou sa religion 
de devenir pleinement Français. Je remettrai l'assimilation au 
cœur de notre Nation. Je combats l'islam conquérant qui me
nace la France, mais je défendrai nos compatriotes musulmans 
qui aiment notre pays : ils sont nos frères. 

> Face à i'assistanat, je baisserai les 
impôts et j'augmenterai les salaires 
La France est le pays le plus taxé au monde. Les Français su
bissent le poids d'une fiscalité qui ronge toujours plus leur pou
voir d'achat. Les salaires nets sont trop bas car les charges sont 
trop élevées. Cela pénalise les classes moyennes et modestes 
qui doivent pouvoir toucher le fruit de leur travail sans être dans 
l'angoisse des fins de mois difficiles. 
Je revaloriserai le travail et le mérite pour que les Français 
puissent vivre dignement. Que vous soyez salarié, entrepre
neur, fonctionnaire, indépendant ou commerçant, je suis le 
candidat qui vous garantit que vous paierez moins d'impôts, 
de taxes et de charges. 

> Face au déclin, je défendrai 
notre indépendance et la paix 
La France a impérativement besoin d'indépendance et de souve
raineté. Elle a donc le devoir d'être puissante. Je mettrai tout en 
œuvre pour que notre armée, notre industrie et notre inno
vation technologique gagnent en efficacité et en modernité. 
La France doit retrouver son statut de puissance d'équilibre. 
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